



No bote el voto

OPINIÓN

LO MÁS LEIDO

1 **La violencia del conflicto armado colombiano resurge antes de las elecciones**

2 **Jorge Enrique Pava**
Constreñimiento y corrupción

3 **Cartilla para las elecciones del 13 de marzo en Colombia**



Por Alberto Camargo



En las elecciones de este domingo se elegirán los congresistas de las dos cámaras y se definirán los candidatos a la presidencia de los grupos que se disputan el primer cargo del país.

Razones todas, para no botar el voto, si queremos renovar, hay muchas opciones para cambiar por profesionales que no han llegado y buscar cómo ignorar a los que se encuentran atomillados a las curules. ¿Qué hace un senador con 35 años, que ofrece y promete lo mismo en cada elección y no hace más que enriquecerse?

Pensemos en el país, miremos a nuestro alrededor, analicemos los ejemplos y los caminos de otros países que estuvieron en la bonanza y hoy están en situaciones paupérrimas, que nadie ayuda como debería. ¡¡¡Hay que ser responsable con el futuro de nuestras familias!!!

La responsabilidad es total en estos momentos de mucho individualismo, que nadie quiere trabajar en equipo y por el bienestar de las personas, las ciudades solo para robar y robar, hay que decirlo así porque ya no es un secreto. !!!A salvar a Colombia de los salvadores!!!!

INTENTOS DE SABOTEO EN LAS ELECCIONES

Se han detectado, muchos intentos por bloquear los sistemas de la Registraduría Nacional del estado civil con motivo de las próximas elecciones para congresistas antes de las presidenciales para mostrar efectos diferentes a la voluntad del pueblo en las urnas.

Organismos de inteligencia nacionales y extranjeros trabajan conjuntamente, en la tarea de crear mecanismos de protección para asegurar la pureza de la información y evitar el contagio que puede causar graves daños. De lo contrario se volvería al conteo manual, alternativa no se descarta, aunque sea más demorada, pero sí es exacta.

El gobierno de los Estados Unidos está muy interesado en proteger a Colombia en los actuales momentos de los peligros que pueden suceder en ese aspecto. El FBI y la CIA, trabajan conjuntamente con autoridades colombianas en programas de protección y blindaje para los sistemas colombianos de la registraduría principalmente.

ENFRENTAMIENTOS EN LA FRONTERA

El incumplimiento de los acuerdos por el uso de los corredores del narcotráfico, ha desatado una feroz persecución de la guardia venezolana contra los grupos residuales de las FARC y el ELN, que delinquen en el vecino país y en las poblaciones de la línea divisoria.

Un batallón de infantería de la guardia civil de Venezuela totalmente equipado, fue ubicado el jueves anterior en lugares estratégicos para evitar el paso del tránsito de los grupos delincuenciales con el narcotráfico. Los venezolanos reclaman su participación que ha sido problema de discordia y la situación que ha generado la confrontación y las muertes de cabecillas recientemente.

Es tan compleja la guerra que algunos militantes de la vieja guerrilla, han salido

nacia Cuba para pedir protección que les ha costado miles de dólares y por un tiempo determinado, ya que el gobierno de Fidel ahora les cobra por la protección.

Por su parte Colombia ha ubicado puestos de control armados con buques tanques, aviones no tripulados y drones, para ejercer el control del paso de Venezuela a la frontera.

INCONTROLABLE EL CENTRO DE BOGOTÁ

La inseguridad en el centro de Bogotá es totalmente absurda y nadie le hace frente a la situación que crece día a día, con más gente deambulando en condiciones realmente inhumanas que debemos atender porque también son seres humanos, que están en situaciones muy complicadas.

No es aceptable que haya cambuches a pocas cuadras de la Casa de Nariño, donde está el presidente de la República y también la alcaldesa Mayor de la ciudad y el Congreso de la República, sus altas cortes y los jefes de la iglesia.

Está el poder en toda su magnitud, con todos sus representantes que pasan a diario por las calles, como si esta situación no fuera con ellos. También tienen un gran compromiso con el país, para atender esta situación que cada día aumenta con la inseguridad de los ciudadanos y del turismo la industria que nos salvará pero que se ve amenazado.

TOCÓ PUERTA A PUERTA

En un recorrido puerta a puerta por los municipios de Cundinamarca y visitando ciudades intermedias, el candidato Orlando Salcedo Moya, de Fuerza Ciudadana, número 25, encontró un gran desconocimiento por parte de las personas sobre la función pública.

"En realidad las personas no saben qué es el Congreso, ni para qué sirve, ni cuáles son las funciones de los congresistas y lo que se podría hacer allí en beneficio del país. Hice un trabajo pedagógico, con paciencia, explicando que había una Constitución y así como había derechos, también hay deberes. Fue grata la recepción de estos temas de parte de las personas que escuchaban con atención las explicaciones", comentó Orlando.

IGNORANCIA EN TEMAS ECONÓMICOS

Es aterradora la ignorancia de los candidatos y precandidatos sobre los temas económicos que en verdad causan pánico por lo absurdo, lo dañino para las propias familias y personas con una imagen internacional de vergüenza.

Acabar con **Ecopetrol** y las empresas que explotan la riqueza petrolera, subir los aranceles dizque para proteger a los agricultores colombianos, cambiar el sistema de pensiones de Colpensiones. Acabar con algunos organismos de seguridad y las mentiras sobre muchos eventos del pasado que solo le dejan el dolor de patria de ver cómo sin dolor ni vergüenza se acusa a los contrarios. Expropiar casas, apartamentos conseguidos con el trabajo de familias solo porque se va a democratizar. ¡Qué tal la mentira! Miren a Cuba y a Venezuela.

Las críticas al Banco de la República, son realmente temerarias por no calificarlas de otra manera, porque no conocen el tema económico, ni sus efectos. Así que pensemos en las próximas votaciones, una decisión errónea podría ser una decisión nefasta para el país.

Precandidatos y senadores hablando de cambios en el modelo económico y cuando estuvieron en el poder no gobiernan, sino que cometieron errores graves, que afectaron las arcas y sin ningún reato les parece normal.

BOTTICELLI, VENDIDO POR 45.4 MILLONES DE US \$

Una obra de Botticelli se convierte en una de las más caras del renacimiento, subastada por cuarenta millones de euros la obra «el cristo varón de los dolores» de Sandro Botticelli.

Creada en el año 1500, una de las más deseadas en las subastas de los últimos años finalmente, se ha vendido en Nueva York por 45,4 millones de dólares.

Rara vez sale un cuadro de este artista florentino y la famosa casa de subastas Sotheby's ha explicado que se trata de uno de los precios más altos alcanzados por una pintura del Renacimiento.

A LA ESPERA DE LA DETERMINACIÓN DEL CONSEJO NACIONAL ELECTORAL

Un grupo de conservadores, encabezados por el abogado y senador Gustavo Rodríguez Vargas, crearon en 1978 el Movimiento Nacional para apoyar la candidatura a la presidencia de Belisario Betancur, quien perdió las elecciones con el Liberal Julio César Turbay Ayala. Cuatro años más tarde, en una contienda con Alfonso López, le dieron nuevamente el aval con el cual resultó ganador, más el apoyo del Partido Conservador y otros partidos.

El Movimiento Nacional respaldó también la candidatura a la Alcaldía de Bogotá de Jaime Castro.

En el 2006 el Movimiento Nacional se convirtió en el Movimiento Nacional de Reconciliación y apoyó al exministro Álvaro Leyva Durán a su candidatura a la presidencia. Ante la ausencia de garantías para continuar la campaña, Leyva retiró su candidatura 20 días antes de las elecciones y debió salir del país por amenazas contra su vida.

Aunque el movimiento obtuvo varias curules en el Congreso y otras corporaciones, debió retirarse. En diciembre del 2021 presentó su petición al Consejo Nacional Electoral para solicitar la restauración de sus derechos como movimiento político.

MANIPULADOS POR FACEBOOK LIBRO BOMBA

Las periodistas Frenkel Sheera y Cecilia Kang, elogiadas y reconocidas por el The New York Times, han escrito un libro sobre la batalla de Facebook por la dominación mundial y por todo lo que hace con la información que acumula a través de sus plataformas, que de un momento a otro se pueden caer.

Dicen que la publicidad de muchas empresas en las plataformas de Facebook, se está retirando porque no quieren estar al lado de las incriminaciones a personas importantes y que terminan por ser falsas. Toda la información ha sido vendida y por eso nos llegan muchas cosas de publicidad a diario.

También los medios han comenzado a elaborar sus propias noticias y dejar de copiar de las plataformas que ponen a rodar muchas fake news, causando grandes problemas en los países y daños a las personas víctimas de estas situaciones.

Vale la pena buscar esta publicación que se ha comenzado a leer en el mundo con gran avidez, por los secretos que revela de la operación de Facebook y de sus plataformas a pesar de que le hayan cambiado nombres y situaciones.

CAMBIAN LAS ENCUESTAS

A pocas horas de las elecciones para Congreso, las encuestas han comenzado a cambiar sustancialmente hasta el punto que las empresas no encuentran explicación, que puede estar en la guerra rusa por Ucrania, que muestra un comunismo de izquierda radical, muy agresiva y con gran capacidad de violencia, sin piedad.

Algunos senadores y precandidatos han visto bajar sus cifras y cambiar en momentos en que se acercan las elecciones en donde la verdadera encuesta en las urnas, será el veredicto del pueblo. Habrá muchos quemados.

Las empresas más fuertes en encuestas, no pueden publicar los últimos resultados, pero en los corrillos políticos se sabe que hay fuertes cambios que afectan a las campañas presidenciales, que han visto bajar las cifras por muchas razones que no han sido conocidas, pero que sin duda están en las intervenciones de los candidatos ya que la gente no cree en las promesas y mentiras sobre la solución de problemas.

OPERACIÓN RETORNO A VENEZUELA

Algo que las autoridades colombianas no tienen información está pasando ya que centenares de personas están regresando a Venezuela llevando víveres y necesarios para establecer su vida de nuevo en el vecino país.

accesorios para establecer su vida de nuevo en el vecino país.

Hay expectativas de trabajo en muchos lugares de Venezuela y las familias se están reintegrando, pero no se sabe la razón valedera por la cual están retornado a su país masivamente, con sus familias.

En las madrugadas se registran filas por las trochas y el puente internacional en Cúcuta, para ir en busca de sus parientes y recuperar sus viviendas y lo que dejaron antes de emigrar a Colombia en busca de ayuda y apoyo que como en efecto lo han recibido del gobierno y la solidaridad de las familias.

MIAMI CON TAXIS DE MUJERES PARA MUJERES

Una plataforma de taxis privados que se anuncia con el lema "mujeres transportando a mujeres" le está haciendo la competencia a las grandes empresas de este negocio en el condado de Miami-Dade, sureste de Florida.

En febrero salieron a la luz dos casos de violación por taxistas. En "Trips4Women" (viajes para mujeres), que funciona mediante una aplicación telefónica, los conductores son exclusivamente mujeres y los pasajeros también, con la salvedad de los niños que las acompañen. La compañía, con sede en la ciudad de Coral Springs, cumple un doble cometido, según su publicidad.

VÍCTIMAS DE COVID 19 SERÍAN EL TRIPLE

La revista británica The Lancet ha revelado cifras de las víctimas del Covid-19 en el mundo, señalando que no corresponden a las estadísticas y que las cifras estarían por el triple de lo revelado hasta ahora por las autoridades sanitarias en cada país, según un reciente estudio.

En el caso de Colombia se dice que serían 180 mil los muertos y no 135 mil, hasta ahora, lo cual es una cifra muy distante además de que se cree, que muchas personas en lugares lejanos, no han sido reportadas al Ministerio de Salud, lo cual distorsiona las estadísticas.

Asia meridional presenta el mayor número de muertes en exceso por covid-19 con 5.3 millones. África del Norte, Oriente Medio y Europa Oriental la siguieron con 1.7 millones para las dos primeras y 1.4 millones para la última. India (4.1 millones), Estados Unidos (1.1 millones), Rusia (1.1 millones), México (798.000) y Brasil (792.000) fueron los países que, según el estudio, registraron un exceso de muertes mayor. Estos cinco países, más Indonesia y Pakistán, "pueden haber representado más de la mitad del exceso de muertes causadas por la pandemia en el periodo de 24 meses.

[VER COMENTARIOS](#)

